

【だいじょうぶだろう運転から、かもしれない運転に切り替えましょう】

運転手 積み卸し作業時、荷台から転落事故多発

運転手が、荷主企業・現場などで荷物を積み卸しする際に荷台から誤って転落して負傷する例が目立っている
今後、高所作業での積み卸し時に脚立や足場の点検を十分に行うよう求める

小清水 **ブラックアイスバーン、スリップ** **「ハンドル操作が効かなくなった」**

午後9時 電柱3本なぎ倒す…周辺の160戸、朝まで9時間停電

2018年12月18日 06時38分

17日午後9時すぎ、オホーツク海側の小清水町の国道244号線で、鮮魚を積んだ大型トレーラーが道路脇の電柱3本をなぎ倒す事故があり、現場周辺の160戸が18日朝までおよそ9時間停電しました。運転していた60代の男性にけがはありませんでした。警察によりますと、事故当時、路面はブラックアイスバーンの状態で、運転手の男性は、「ハンドル操作がきかなくなった」と話しているということです。警察は、凍結した路面でスリップしたものとみて調べています。

大型トラックの運転手 「相手が止まると思った」

交差点 出合い頭に衝突 大型トラックの運転手逮捕

◇交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇

2018/12/17(月) 20:45

17日午前11時30分ごろ、宮崎県の市道交差点で、大型トラックが横から走ってきた乗用車と出合い頭に衝突しました。乗用車を運転していた会社員の男性(49)が頭を強く打ち意識不明の重体です。警察は安全進行義務を怠ったとして、過失運転致傷の疑いで大型トラックを運転していた会社員の男性容疑者(38)を現行犯逮捕しました。容疑者は「相手が止まると思った」と容疑を認めているということです。

午後3時 交差点、左折の大型トラックにはねられ

横断歩道で…小2男児死亡

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/12/18(火) 5:57

17日午後3時半ごろ、岩手県の国道交差点で横断歩道を渡っていた小学2年の男児(8)が左折してきた大型トラックにはねられ死亡が確認されました。警察は大型トラックを運転していた男性容疑者(50)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕し、事故の原因を調べています。

午前6時 交差点 右折のバスにはねられ

横断歩道を渡っていた女性が大けが

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2018/12/17(月) 23:27

17日午前6時半すぎ、愛知県の信号交差点で横断歩道を渡っていた女性が、右折してきた地域バスにはねられ、頭の骨を折るなどの大けがをしました。

「男の子が、左から飛び出してきた」

午後3時 小1男児 路線バスにはねられ…搬送先の病院で死亡

◇子供の飛び出しに注意！◇

2018/12/17(月) 18:11

17日午後3時前、東京都の路上で小学1年生の男児が走行中の路線バスにはねられ死亡しました。この事故で、バスの運転手の男性容疑者(47)が過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕されました。取り調べに対し、容疑者は容疑を認めたくなくて「男の子が左から飛び出してきた」と供述しているということです。現場は信号や横断歩道のない一方通行の直線道路。